

Karl,

Les départs créent une fissure dans le temps pour ceux qui restent.
Revenir ne comble pas la béance du temps perdu
L'attente, quant à elle, creuse le vide, à chaque fois d'avantage.
Le vide persiste dorénavant. Le sens de ce dernier départ
semble incohérent à la face de l'amour. Je ne comprends pas,
je dois comprendre. Pourtant je sais que ça m'échappera toujours.
Je reste impuissante face à une souffrance insoutenable Karl,
celle de nos enfants.
Ta fissure, je la porte aussi désormais.
Pourtant, je reste là.
Je suis là.

Marie-Élise, Maman







Ici nous avons passé beaucoup de temps ensemble.
Plusieurs beaux moments resteront gravés dans ma tête.
À chaque fois que je reviens ici, je revois ces moments.
Les fous rires, les pleurs, toutes ces heures de travail,
les partys, l'esprit de famille.
Ton âme et ton immense talent resteront tatouées sur ses murs
et ceux de plusieurs autres grands théâtres du monde.

Tu me manques tellement.
Ton frère.





Karl, mon fils, mon ange.

Il y a quelques semaines, j'ai fait un rêve étrange.
Tu revenais du ciel, le temps d'une journée, pour nous dire
un dernier au revoir et nous serrer très fort dans tes bras.
J'ai compris la signification de mon rêve. Nathan m'a fait
revivre tellement de merveilleux souvenirs avec son projet de
photographie. Je t'aime Karl, j'apprends à vivre avec le vide
que tu as laissé, mais je suis consciente que cette tristesse
restera toujours dans mon coeur.

Grand-maman, maman







Papa

Je t'aime mais va chier.
Je t'aime, c'est sûr, mais ton départ a laissé
un sentiment d'abandon chez moi. J'ai l'impression
que mon père a décidé de m'abandonner le 4 novembre 2019.
Il y a une partie de moi qui est vraiment en colère,
et une autre qui a vraiment envie de te donner un câlin.
J'ai pas grand chose à dire à part ça.

Alys











Papa je t'aime

Je t'aime mais tu m'as brisé le coeur.
Ce que je retiens le plus de ce projet,
c'est la beauté des gens que tu as laissé derrière.
Tu nous as tous tatoué d'une peine qui nous suivra
jusqu'à nos dernières bouffées d'air.
La vie continue malgré toi, et j'ai décidé de la vivre avec
les vivants. Je t'ai déterré le temps d'un projet, mais je te renterre.
Je n'étais pas prêt il y a 3 ans, je le suis aujourd'hui.
Au revoir, je t'aime, ton fils.

Nathan

P.s: Je suis devenu photographe





À la douce mémoire de Karl Gaudreau,
mais surtout à ceux qui la portent.